

# En la era poscovid, los activos financieros de México serán atractivos para la inversión en 2021

- El entorno de baja inflación, así como la recuperación del empleo formal en el sector de la clase media ayudarían a un entorno de mayor inversión.
- A pesar de este avance, México y Brasil serán de las economías en la región que experimentarán un repunte económico más lento.
- Un reto para la inversión en activos financieros en México será la baja tasa de interés del Banco de México (Banxico).

Para el sector financiero, el 2021 será un año de recuperación en el mercado y de nuevas oportunidades. En el caso de México, se espera que los activos financieros sean atractivos a la inversión debido a una recuperación de varios sectores económicos afectados, así como a una baja inflación, de acuerdo con la agencia de calificación crediticia Moody's.

La inversión en activos financieros en México se concentra principalmente en bonos del gobierno. Más de la mitad (52%) se concentra en este sector. Por ejemplo, el dinero de las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores) invierte principalmente en bonos gubernamentales.

De esta forma, tras una recuperación del Covid-19 y con la llegada de la vacuna, algunos sectores previamente afectados por la pandemia —como el ingreso de la clase media por la pérdida del trabajo formal— impulsarán el crecimiento económico. Con ello, aumentaría la inversión en fondos de inversión, según la calificadora.

Moody's indicó que aunque es probable que se experimente una mayor volatilidad por la pandemia, no se esperan grandes salidas de capital en los fondos más especializados. Esto debido a que la base de inversionistas tiene una madurez suficiente para enfrentar estos choques.

## El reto para conservar atractivo para la inversión en 2021 será la tasa de interés

Sin embargo, uno de los mayores retos para los inversionistas será enfrentar las bajas tasas de interés. El Banco de México (Banxico) recientemente [dejó su tasa objetivo sin cambios](#), pero después de un ciclo de reducciones con el fin de reactivar la economía.

«Debido a las bajas de interés, el principal reto para los gestores de cartera será la generación de atractivos retornos para los inversionistas», indicó Moody's.

Pero la tasa de 4.25% del banco central mexicano continúa siendo atractivo en comparación con naciones avanzadas como Estados Unidos que ofrecen una tasa cercana a cero. Estas naciones también tuvieron que reducir su tasa para reactivar sus economías tras el choque de la pandemia.

En la región de América Latina se espera una recuperación desigual. Brasil y México son las economías más grandes de la región. Sin embargo se espera una recuperación económica lenta, en comparación con otras naciones. Perú crecerá 9% en 2021 y Argentina 5%. En cambio, México tendrá un repunte de 3.5% mientras que Brasil de apenas 3.3%.